



**L'ancien ministre récemment libéré de prison, a été reçu en audience ce jour au Palais de l'Unité par le Directeur du Cabinet Civil, Samuel Mvondo Ayolo.**

C'est le fait majeur de l'actualité de ce 30 août 2022. Le tapi rouge du Palais de l'Unité a été déroulé ce jour à Basile Atangana Kouna, un mois après sa libération de prison pour détournements de fonds publics.

L'ex pensionnaire de Kondengui a été reçu en audience par Samuel Mvondo Ayolo, Directeur du Cabinet Civil.

Les clichés de ce moment fort ont fuité sur internet, suscitant de commentaires divers.

L'ex homme fort de la Cawater est apparu visiblement dans une forme olympique, n'ayant rien perdu de son charisme.

Rappelons que c'est la Présidence de la République qui a instruit l'arrêt des poursuites contre l'ancien ministre de l'Eau et de l'Énergie Basile Atangana Kouna, incarcéré depuis mars 2018 dans le cadre de l'opération Épervier.

Il avait été arrêté au Nigéria en mars 2018, alors que pesait sur lui une Interdiction de sortie du

territoire.

Basile Atangana Kouna respire désormais le vent de la liberté et arpente de nouveau les couleurs du Palais de l'Unité.